

Erfolgreiche Futterspende durch deutsche Adoptiveltern und Freunde von Animal Protection mit Unterstützung von VETO

In einer wunderbaren und herzerwärmenden Aktion haben deutsche Adoptiveltern und Freunde der Organisation Animal Protection eine bedeutende Futterspende ermöglicht, die durch die logistische Unterstützung von VETO auf die griechische Insel Aegina transportiert wurde. Diese großzügige Spende hat das Leben vieler Hunde in unserem Tierheim nachhaltig verbessert und ihnen eine dringend benötigte Versorgung mit Futter gesichert.

Durch die Unterstützung der deutschen Adoptiveltern und Freunde konnte eine große Menge hochwertiges Hundefutter gesammelt und bereitgestellt werden. Dank des großen Engagements und der Koordination von VETO wurde das Futter sicher und effizient nach Piraeus transportiert. Wir mussten nur noch den Transport auf die Insel beisteuern.

Vor Ort bot sich ein herzerwärmendes Bild: Zahlreiche Hunde, die dank der Futterspende endlich wieder richtig satt wurden und sich an der frischen, nahrhaften Nahrung erfreuten. Die Hunde wirkten sichtbar glücklicher und gesünder, was nicht nur ihre Lebensqualität erheblich verbessert, sondern auch den engagierten Tierschützern vor Ort ein wenig Last von den Schultern genommen hat.





Die Crew vor Ort von Animal Protection in Aegina zeigte sich tief berührt und dankbar: „Diese Spende ist ein enormer Segen für unsere Hunde. Es ist unglaublich zu sehen, wie viel Unterstützung von außen kommt, und wie sehr unsere Tiere davon profitieren. Wir sind den deutschen Adoptiveltern und Freunden sowie VETO unendlich dankbar für ihre Großzügigkeit und ihre Unterstützung.“

Die Zusammenarbeit zwischen den Adoptiveltern, Freunden, VETO und Animal Protection hat einmal mehr gezeigt, wie viel bewirkt werden kann, wenn Menschen zusammenkommen und sich für das Wohl der Tiere einsetzen. Durch die erfolgreiche Übergabe und Verteilung des Futters wird sichergestellt, dass die Hunde auf Aegina in den kommenden Wochen und Monaten gut versorgt sind.

Wir danken allen Beteiligten für ihre großartige Unterstützung und hoffen, dass diese erfolgreiche Aktion viele weitere Menschen inspiriert, ihren Teil zur Verbesserung des Lebens von Tieren in Not beizutragen.

Für das nächste Jahr werden weitere Hilfsaktionen geplant, um die langfristige Versorgung der Hunde auf Aegina zu gewährleisten und sicherzustellen, dass sie die notwendige Pflege und Nahrung erhalten.

Euer Team von Animal Protection